## Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz

# REGION AKTUELL

15. Jahrgang 183. Ausgabe

Monatliche Neuigkeiten aus der Integrierten Ländlichen Entwicklung Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz

#### Neuer Einkaufsführer für Bio-Produkte

Der neue **Bio-Einkaufsführer** ist da! Das Warten hat endlich ein Ende - Entdecken Sie besondere Direktvermarkter und Lebensmittel in der Fränkischen Schweiz, damit auch Sie jederzeit einen "Geheimtipp" parat haben. Jetzt in Ihrer Gemeinde oder direkt beim Erzeuger erhältlich. Es lohnt sich!

Ausflugstipp - Rangertour zur Bio-Imkerei Herzing! Wie schaut eigentlich eine artgerechte Bienenhaltung aus oder wie schleudert man Honig? Gemeinsam mit den Rangern des Naturparks Frankenjura wandern wir am 10. Juni 2024 zur Bio-Imkerei Herzing nach Büchenbach. Wir starten um 16 Uhr in Buchau. Weitere Details zur Wanderung finden Sie auf der Homepage der Öko-Modellregion unter Termine:



#### **Bio-Betriebe gesucht!**

Für die **Bio-Erlebnistage 2024** suchen wir wieder Bio-Betriebe aus der Region, die ihre Tore öffnen und Verbraucher über die Schultern blicken lassen. Machen Sie mit, vermarkten Sie Ihre Produkte und Angebote und zeigen

Sie den großen Wert der ökologischen Landwirtschaft!

Haben Sie eine Idee? Dann melden Sie sich direkt bei uns per E-Mail info@oeko-fraenkische.de oder telefonisch unter 0160 93282113. Wir unterstützen Sie gerne.

### Konferenz 2024: Erfolgsgeschichte wird weitergeschrieben

Über 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus den 18 Mitgliedsgemeinden unserer ILE-Region kamen am 21. März 2024 zur Konferenz 24 in die Mehrzweckhalle Gößweinstein.

Genau ein Jahr nach der Bilanzkonferenz in Pottenstein mit dem Auftakt zur Erstellung des neuen Integrierten Ländlichen Entwicklungskonzeptes wurde zur Konferenz 24 das fertige ILEK 2030 vorgestellt. Die Ausarbeitung war dabei begleitet von verschiedenen Beteiligungsformaten. Die Bürgerschaft war genauso aufgerufen, ihre Wünsche und Ideen in den Prozess einzubringen, wie Fachleute aus verschiedenen Branchen, Ämtern und Behörden. Und natürlich flossen die Vorstellungen unserer Bürgermeisterin

und Bürgermeister für ihre Gemeinden in das regionale Entwicklungskonzept ein. Die dialog-orientierte Planung ist unser



Garant für ausgezeichnete Projektarbeit und spiegelt sich auch in unserem neuen ILEK 2030 wider.